
Protokoll: 

 

Rm Knopp (CDU) begründet den Antrag. 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor. 

 

Rm Lehmkühler merkt an, dass die Kosten durch die Benutzer getragen werden sollten. 

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erklärt jedoch, dass bei einem geplanten Probelauf an 

einer gezielten Stelle vermutlich keine erheblichen Kosten entstünden und es außerdem dabei helfen 

solle zu erkennen, ob sich die Maßnahme bewähren könne. 

 

Der Vorsitzende der FDP-Ratsfraktion, Rm Schupp, gibt zu Protokoll, dass die FDP-Fraktion diesen 

Antrag unterstützt. 

 


